

# Lapor

## Karutan Blora Ikuti Upacara Hari Jadi ke-275 Kabupaten Blora

Dheny Window - [BLORA.LAP.OR.ID](http://BLORA.LAP.OR.ID)

Dec 11, 2024 - 16:02



*Karutan Blora Ikuti Upacara Hari Jadi ke-275 Kabupaten Blora*

Blora - Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Blora, Budi Hardiono mengikuti Upacara Peringatan Hari Jadi ke-275 Kabupaten Blora Tahun 2024, yang

bertempat di Lapangan Upacara Kantor Bupati Blora dengan mengusung tema "Guyup Rukun Nyawiji Gumregah mBangun Blora", Rabu (11/12).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara yaitu Wakil Bupati Blora, Tri Yuli Setyowati. Memperingati Hari Jadi ke-275 Kabupaten Blora beliau menyampaikan apresiasi kepada Pemda Blora dan seluruh masyarakat Blora yang telah bekerja keras dan saling bersinergi membangun daerah, sehingga tercapai berbagai sektor pembangunan yang memberikan manfaat bagi daerah dan masyarakat Kabupaten Blora.



“Semoga dengan bertambahnya usia yang ke-275 tahun ini Kabupaten Blora bisa melangkah lebih maju seiring dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, sehingga bisa memberikan kesejahteraan bagi masyarakat Kabupaten Blora”.  
Ucapnya

Upacara ini dihadiri oleh Forkopimda, pimpinan OPD, instansi vertikal, KPU, Bawaslu, dan BUMN/BUMD serta segenap tamu undangan. Kegiatan berlangsung khidmat dan berjalan lancar, mencerminkan semangat kebersamaan dalam memperingati momen penting sejarah Kabupaten Blora.



Karutan Blora, Budi Hardiono menyampaikan bahwa partisipasi Rutan Blora dalam upacara ini adalah bentuk dukungan terhadap program pemerintah daerah Kabupaten Blora. Selain itu, Rutan Blora juga berkomitmen untuk terus menjalin kerja sama dengan seluruh instansi terkait guna meningkatkan kualitas pelayanan publik di Kabupaten Blora.

Karutan Blora juga mengucapkan selamat hari jadi Kabupaten Blora. "Kami keluarga besar Rutan Blora mengucapkan selamat hari jadi ke-275 Kabupaten Blora Tahun 2024. Semoga Kabupaten Blora semakin maju, dan terus berkembang dengan program-program yang sudah direncanakan." Ucapnya.